

AIN - 02 - 14 - PREGUNTA - ACASO EXISTE EL ISRAEL ESPIRITUAL?

Amigo Oyola Javier. Con respecto a su pregunta nos permitimos comentarle lo siguiente:

Comencemos con este verso:

< Efesios 2:19-20 "Así que, entonces, ya no son extranjeros ni desconocidos. Por el contrario, ustedes son conciudadanos con el pueblo de YHWH y miembros de la misma familia de YHWH. Ustedes han edificado sobre el fundamento de los emisarios y de los profetas, con la piedra angular, siendo esta, Yahoshúa el Mesías mismo" >

Si somos descendientes de judíos o de israelitas no lo sabemos con certeza. Pero YA NO SOMOS GENTILES. Somos conciudadanos del pueblo de Israel. Veamos:

¿Quién es Israel? Nos han enseñado por siglos que el Israel espiritual es la llamada "iglesia" cristiana. Esa es la "Teología del reemplazo" que dice que Israel terminó en el día del pentecostés y que dicha "iglesia" comenzó en ese día. De ahí en adelante todo es supuestamente con la supuesta iglesia cristiana porque el Creador "terminó Su plan con Israel", o "desechó" a Israel..

Esta Teología muestra dos identidades diferentes:

- La "iglesia" cristiana.

- Israel

¿Hay un Israel físico y un Israel espiritual?

No hay un versículo en la Sagrada Escritura que demuestra que los creyentes en Yahoshúa somos el Israel espiritual. Y mucho menos que "ahora la "iglesia cristiana" es el "Israel espiritual"

La Palabra Kahal = Asamblea :En Hebreo

- Eklesía: En Griego

-De acuerdo al contexto hebreo significa: Congregación, Asamblea. La palabra "kahal" no es algo nuevo en la mentalidad hebrea. Es la continuación de lo que se inició en el Sinaí con los descendientes de Abraham.

Preguntas:

¿Somos incrustados ?

¿Quién es el árbol de Olivo?

¿Quién es la raíz?

¿Quién es la Kahal = Asamblea?

¿Quién es Israel?

¿Existe un Israel Espiritual?

Israel es una de las partes del convenio y no ha sido rechazado ni reemplazado. La raíz es Yahoshúa.

Ramas de Israel:

- Casa de Israel

- Casa de Judá. Veamos:

< Romanos 11:15-18 15 Pues si el haberlos rechazado dio como resultado la reconciliación entre Elohim y el mundo, ¿no será su restitución una vuelta a la vida? 16 Si se consagra la parte de la masa que se ofrece como primicias, también se consagra toda la masa; si la raíz es santa, también lo son las ramas. 17 Ahora bien, es verdad que algunas de las ramas han sido desgajadas, y que tú, siendo de olivo silvestre, has sido injertado entre las otras ramas. Ahora participas de la savia nutritiva de la raíz del olivo. 18 Sin embargo, no te vayas a creer mejor que las ramas originales. Y si te jactas de ello, ten en cuenta que no eres tú quien nutre a la raíz, sino que es la raíz la que te nutre a ti.>

¿Con quién hizo el Pacto el Todopoderoso Creador YHWH?

¿Con la Kahal = Asamblea de Israel o con una supuesta iglesia griega/romana?

La Kahal = Asamblea es Israel desde el Sinaí y no ha cambiado. Kahal = Asamblea significa también Congregación. Veamos:

< Jeremías 11:14-17 14 »Pero en cuanto a ti, Jeremías, no intercedas por este pueblo. No me ruegues ni me supliques por ellos, porque yo no escucharé cuando clamen a mí por causa de su calamidad. 15 »¿Qué hace mi amada en mi casa, después de haber cometido tantas vilezas? ¿Acaso la carne consagrada alejará de ti la calamidad? ¿Podrás así

regocijarse?» 16 YHWH te puso por nombre: «Olivo frondoso, lleno de hermosos frutos». Pero en medio de grandes estruendos, te ha prendido fuego, y tus ramas se consumen. 17 YHWH Todopoderoso, el que te plantó, ha decretado una calamidad contra ti, por causa de la maldad que cometieron el pueblo de Israel y la tribu de Judá. Dice YHWH: «Me han agraviado al quemar incienso a Baal.»

La doctrina o teología del reemplazo fue inventada por los católicos romanos, porque son anti-Toráh, anti-semitas.

Para comprender este tema, que en algunos pasajes el discípulo Shaul (Pablo) llama “un misterio”, debemos tener en cuenta tres parámetros:

- 1) Que el Todopoderoso y el Mesías están usando en este tema de la relación del Todopoderoso con Israel la figura del matrimonio israelita, de manera que no puede tomarse este matrimonio como algo literal.
- 2) Que el Mesías está representando al Todopoderoso en la tierra, en todas sus funciones,
- 3) Que el Mesías, el Hijo, pasado el milenio entregara todo lo que le ha sido delegado por parte del Padre (El Reino, incluida la “Novia”) al mismo Padre Todopoderoso Veamos:

< 1 Co 15: **24**. Después el fin, cuando él entregue el reino al Elohim y Padre, cuando haya anulado ya todo principado, autoridad y poder. **25**. Porque es necesario que él reine hasta poner a todos sus enemigos bajo sus pies. **26**. El último enemigo que será destruido es la muerte. **27**. Porque ha sujetado todas las cosas debajo de sus pies. Pero cuando dice: “Todas las cosas están sujetas a él”, claramente está exceptuando a Aquel que le sujetó todas las cosas. **28**. Pero cuando le hayan puesto en sujeción todas las cosas, entonces el Hijo mismo también se sujetará a Aquel que le sujetó todas las cosas, para que Yahweh sea el todo en todos. >

El Pacto de YHWH es sólo con las dos casas:

- Casa de Israel

- Casa de Juda

< Jeremías 31 31 »Vienen días —afirma YHWH — en que haré un nuevo pacto (renovar) con el pueblo de Israel y con la tribu de Judá. >

< **Hebreos 8:8** Porque él le encuentra falta cuando dice: “Miren, vienen días, dice YHWH, en que concertaré con la casa de Yisrael y con la casa de Yahudah una nueva alianza; >

Brit Hadashah – Pacto Renovado.

La Palabra NUEVO - Strong - H.2319 y la raíz H.2318 = “Kjadásh” Ser nuevo, Reconstruir, Rejuvenecer, Renovar, Reparar, Restaurar, Componer.

YHWH va restaurar el Pacto que hizo con Israel (doce tribus) en el Sinaí, cuando les dio los mandamientos en tablas, y ahora las escribirá en el corazón, sólo las cambiará de lugar. No es nuevo porque es la misma Toráh, pero si es renovado porque ahora estará en nuestra mente y corazón.

¿A quién le habló YHWH en el monte Sinaí?

- Casa de Jacob: Las doce tribus

- Hijos de Israel: Una multitud mixta que salieron de Egipto junto con ellos. (fueron incrustados)

< Éxodo 19:5-6 5 Si ahora ustedes me son del todo obedientes, y cumplen mi pacto, serán mi propiedad exclusiva entre todas las naciones. Aunque toda la tierra me pertenece, 6 ustedes serán para mí un reino de sacerdotes y una nación santa.” >

< Números 15:15 15 porque en la comunidad regirá un solo estatuto para ti y para el extranjero que viva en tus ciudades. Será un estatuto **perpetuo** para todos tus descendientes. Tú y el extranjero son iguales ante YHWH>

“LAS DOS VARAS”

¿Estamos incrustados a Israel o a la supuesta “iglesia” cristiana?

< Ezequiel 37:16-21 16 «Hijo de hombre, toma una vara y escribe sobre ella: “Para Judá y sus aliados los israelitas.” Luego toma otra vara y escribe: “Para José, vara de Efraín, y todos sus aliados los israelitas. 17 Juntalas, la una con la otra, de modo que formen una sola vara en tu mano. 18 »Cuando la gente de tu pueblo te pregunte: “¿Qué significa todo esto?”, 19 tú les responderás que así dice YHWH omnipotente: “Voy a tomar la vara de José que está en la mano de Efraín, y a las tribus de Israel que están unidas a él, y la uniré a la vara de Judá. Así haré con ellos una sola vara, y en mi mano serán una sola.” 20 Sostén en tu mano las varas sobre las cuales has escrito, de modo que ellos las vean, 21 y advertirles que así dice YHWH omnipotente: “Tomaré a los israelitas de entre las naciones por donde han andado, y de todas partes los reuniré y los haré regresar a su propia tierra.>

< Efesios 2: 11. Por tanto, recuerden que en otro tiempo a ustedes, los gentiles en la carne, los llamaban incircuncisión los de la llamada circuncisión que se hace con mano en la carne. 12. Y acuérdense de que en aquel tiempo estaban sin el Masháj, apartados de la ciudadanía

de Yisrael y ajenos a las alianzas de la promesa, estando sin esperanza y sin Elohim en el mundo. >

Abraham fue llamado hebreo y YHWH le dijo que en él serían injertadas las familias de la tierra.

< Génesis 12:3 3 Bendeciré a los que te bendigan y maldeciré a los que te maldigan; ¡por medio de ti serán bendecidas (Injertadas) todas las familias de la tierra!>

¿Por qué resucitó Yahoshúa?

La Casa de Israel adulteró con baales, dioses falsos paganos, e hizo todo lo contrario de la Toráh. Escogió sacerdotes que no eran levitas y cambiaron las Fiestas de YHWH del 7º al 8º mes. - Por eso les dio carta de divorcio.

< Jeremías 3:1 »Supongamos que un hombre se divorcia de su mujer, y que ella lo deja para casarse con otro. ¿Volvería el primero a casarse con ella? ¡Claro que no! Semejante acción contaminaría por completo la tierra. Pues bien, tú te has prostituido con muchos amantes, y ya no podrás volver a mí -afirma YHWH-.>

< Deuteronomio 24:1-4 »Si un hombre se casa con una mujer, pero luego deja de quererla por haber encontrado en ella algo indecoroso, sólo podrá despedirla si le entrega un certificado de divorcio. 2 Una vez que ella salga de la casa, podrá casarse con otro hombre. 3 »Si ocurre que el segundo esposo le toma aversión, y también le extiende un certificado de divorcio y la despide de su casa, o si el segundo esposo muere, 4 el primer esposo no podrá casarse con ella de nuevo, pues habrá quedado impura. Eso sería abominable a los ojos de YHWH. »No perviertas la tierra que YHWH tu Elohim te da como herencia.>

La carta de divorcio sólo fue para el Reino del Norte y fueron dispersos en todas las naciones por el Reino de Asiria. (1 Reyes 12 en adelante) La Casa de Judá no recibió la carta de divorcio porque YHWH le hizo una promesa de David, que tendría una tribu que lo representara en Jerusalem, una luz a las naciones. Los judíos se han mantenido con la identidad y en convenio. Necesitan reconciliación y redención a través del Mesías, para ser restaurados como Pueblo.

La tierra de Israel es el regalo y dote de la novia. Veamos:

< Jeremías 3:6-10 6 Durante el reinado del rey Josías YHWH me dijo: «¿Has visto lo que ha hecho Israel, el infiel? Se fue a todo monte alto, y allí, bajo todo árbol frondoso, se prostituyó. 7 Yo pensaba que después de hacer todo esto ella volvería a mí. Pero no lo hizo. Esto lo vio su hermana, la infiel Judá, 8 y vio también que yo había repudiado a la apóstata Israel, y que le había dado carta de divorcio por todos los adulterios que había cometido. No obstante, su hermana, la infiel Judá, no tuvo ningún temor, sino que también ella se prostituyó, 9 »Como Israel no tuvo ningún reparo en prostituirse, contaminó la tierra y cometió adulterio al adorar

ídolos de piedra y de madera. 10 A pesar de todo esto, su hermana, la infiel Judá, no se volvió a mí de todo corazón, sino que sólo fingió volverse», afirma YHWH.>

¿Por qué Yahoshúa tuvo que morir en el madero? Fue para redimir a la esposa adúltera, la Casa de Israel (Efraín).

Pero YHWH dice: “Regresa a mí”. Por eso Yahoshúa tuvo que morir para no romper el mandato, y resucitó de los muertos como un nuevo hombre para volverse a casar. Veamos:

< Romanos 7:1-6 Seguramente ustedes saben, hermanos, pues hablo a aquellos que entienden la Toráh, que la Toráh tiene autoridad sobre una persona mientras vive. 2 Por ejemplo, una mujer casada está ligada por la Toráh a su esposo mientras él vive; pero si el esposo muere, ella es libre de la parte de la Toráh que tiene que ver con esposos. 3 Entonces, mientras el esposo está vivo, si ella se casa con otro hombre es declarada adúltera; pero si el esposo muere, ella es libre de esa parte de la Toráh, de tal manera que si ella se casa con otro hombre no es adúltera. 4 Asimismo, mis hermanos, ustedes han sido hechos muertos con respecto a esta parte de la Toráh, por medio del cuerpo del Mashíaj Yahshúa, para que así pertenezcan a otro, es decir, a aquel que fue levantado de la muerte, a fin de que podamos producir frutos para YAHWEH. 5 Porque cuando vivíamos de acuerdo a nuestra vieja naturaleza, las pasiones relacionadas al pecado, actuaron por medio de la Toráh en nuestros cuerpos con el resultado de cosechar frutos para muerte. 6 Pero ahora hemos sido liberados de este aspecto de la Toráh, porque hemos muerto a aquello que nos tenía en muletas, de modo que estamos sirviendo en esta nueva forma provista por el Espíritu y no en la vieja forma exteriormente siguiendo la letra de la ley. >

La resurrección de Yahoshúa tiene que ver con la restauración del Reino de Israel. Yahoshúa dijo que vino por las ovejas perdidas de la Casa de Israel.

< [Mat 15:24](#) Y respondiendo dijo: “A mí no me han enviado sino a las ovejas perdidas de la casa de Yisrael”.>

Todo gentil puede ser incrustado (injertado) en el olivo de Israel, y ser parte del Israel físico. El gentil injertado en Israel deja de ser llamado gentil y ahora su identidad es Israel. Por lo tanto debe estar bajo sus instrucciones dadas por YHWH. Sólo hay un pueblo, una novia, una tierra, Israel, y una sola Ley, una Torah, un solo Mesías y un solo Elohim Todopoderoso.

=====

Amigo Oyola Javier, para servirle.

=====

Para mayor ilustración le invitamos a nuestros sitios:

www regresandoalasraices org

<https://www.facebook.com/asambleaisraelita.nazarena>

Grupos FB:

<https://www.facebook.com/groups/95012507540938Asamblea>

<https://www.facebook.com/groups/1202508636752277>

(AIN) Videos:

<https://www.facebook.com/Asamblea-israelita-Nazarena-Videos-102257314891787>

Sitios :

<https://sites.google.com/view/asamblea-israelita-nazarena/>

<https://estudiosdetorah.blogspot.com/>

<https://drive.google.com/drive/folders/1i8KHDmCFjzFOUTwRC8v7RYfiMEXPB3v7>

CANAL YOUTUBE

<https://www.youtube.com/c/JaimBenYisrael>